



Häufig gestellte Fragen

Wer sind die überhaupt?

Rascal & Scamp sind die Gründer Max (Bass) und Anja alias Futzi (Gitarre & Gesang) mit Björn (Schlagzeug).

Seit wann gibt's die?

Max und Futzi spielen mit verschiedenen Drummerern seit 2004, die meiste Zeit unter dem Namen RASCAL zusammen. Die aktuelle Besetzung, inklusive neuem Namenszusatz besteht seit 2019/2020.

Was machen die für Musik?

Einen freundlichen female fronted Mix aus Indie- Rock'n'Roll und Pop- Punk- Rock. Geprägt ist das Ganze vor allem von starken Orwürmern und einer unverwechselbaren Lead-Stimme.

Wo kommt dieser Bandname her?

Mitleid für den weltweit hässlichsten Hund 2008 (Rascal). Mottogetreu wurde der Namenszusatz mit dem hässlichsten Hund 2019 (Scamp) vervollständigt.

Haben die selber Hunde?

Ja, jeder einen. Frieda, Wilma und Uschi.

Erfolge?

2. Platz beim Norddeutschen Emergenza Finale und Landesfinale Local Heroes
Zweimaliger Sieger des Salzig- Bandcontests – Grundsätzlich finden wir Musik-Contest aber nicht so toll weil Musik viel zu vielseitig ist, als das man die „beste“ auswählen sollte.

Haben die 'ne Platte?

2012 – EP „Eat this“ (5 Songs)
2015 – Album „Medium Rare“ (12 Songs)
2020 – Album „Glory“ (10 Songs)

Und Videos?

Kill my kindness
All we need

Sind das Veganer?

Nein! Fleisch, vegetarisch und vegan ist alles ok!

Wo finde ich Infos?

www.rascal-music.de
www.facebook.com/rascalfanpage
<https://www.instagram.com/rascalmusic/>
<https://www.youtube.com/channel/UC9KQD1ht82leDqYGXG1ORbQ>